

CLASE MAGISTRAL DEL CANCELLER RAFAEL RONCAGLIOLO EN LA ACADEMIA DIPLOMÁTICA JAVIER PÉREZ DE CUÉLLAR

La Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar inició hoy oficialmente el Año Lectivo 2012, con la Clase Magistral “El Perfil del Diplomático Peruano” ofrecida por el Ministro de Relaciones Exteriores, Rafael Roncagliolo Orbegoso, a los alumnos del primer y segundo año de estudios. Las clases regulares habían empezado el lunes 2 de abril.

Luego de un espacio de Acción de Gracias, a cargo del Párroco de la Iglesia Nuestra Señora del Pilar, Reverendo Padre Francisco Javier Salazar, el evento fue inaugurado por la Directora de la Academia, Embajadora Liliana DeOlarte de Torres-Muga, quien en sus palabras introductorias destacó el prestigio y la trayectoria de este centro de estudios, que aporta valiosos recursos humanos al Estado peruano.

La Directora resaltó la importante labor de sus predecesores, en particular del inmediatamente anterior, Embajador Harry Beleván McBride, y del equipo que le acompañó para adecuar el régimen de la Academia Diplomática a las disposiciones de la Ley Universitaria a fin que el título de Magíster en Relaciones Internacionales que otorga la institución sea plenamente reconocido, así como los previos de Licenciado y Diplomático de Carrera.

Durante la Clase Magistral, el Canciller Roncagliolo relievó la importancia de la Academia Diplomática para la continuidad y ejecución del Servicio Exterior. Hizo hincapié en la capacidad que deben tener los diplomáticos peruanos para “aprender a aprender” más aún cuando actualmente el Perú vive un período de ascenso en el nuevo escenario político y económico internacional.

El Ministro subrayó la importancia que hoy en día tiene la especialización, por lo cual señaló a los alumnos que la Academia Diplomática es un punto de partida para seguir especializándose en diversos conocimientos del mundo actual como son: medio ambiente, derechos humanos, igual de género, entre otros.

El Canciller puso especial énfasis en destacar los valores que debe tener todo diplomático: honestidad, modestia, lealtad y disposición para el trabajo en equipo.

La inauguración del Año Lectivo contó con la presencia del ilustre Embajador Javier Pérez de Cuéllar, cuyo nombre lleva la Academia Diplomática del Perú, además del Viceministro y del Secretario General de Relaciones Exteriores, de miembros del Servicio Diplomático y de rectores de otras universidades.

Lima, 23 de abril de 2012.